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Аннотация
Предлагаемая читателю книга академика Российской и Международной инженерных

академий Л.Г. Пучко «Многомерная медицина в вопросах и ответах» посвящена анализу
принципиально новых методов исцеления человека от самых разнообразных заболеваний,
которые иногда могут преследовать человека практически всю жизнь.

Л.Г. Пучко хорошо знакома читателям по трем предыдущим монографиям, вышедшим
в Издательстве АНС под рубрикой «Открытия будущего». В 2006 году за разработку новых
подходов к (само)диагностике и (само)исцелению человека, основы которых изложены в
книгах «Биолокация для всех», «Многомерная медицина» и «Радиэстезическое познание
человека», автор была награждена Международной премией с вручением диплома «Лидер
экономического развития России». Недавно вышла в свет четвертая монография автора
«Многомерный человек. Новый высокоэффективный алгоритм самоисцеления человека и
лечения животных».

Благодаря огромному количеству писем от читателей разрабатываемая Л.Г. Пучко
система самодиагностики и самоисцеления человека постоянно совершенствуется и
становится все более доступной для многих людей.

Эффективность развития любого научного направления напрямую связана с
творчески мыслящими людьми, вовлеченными в данную сферу деятельности. Огромный
интерес к доступным и высокоэффективным методам Многомерной медицины обусловлен
тем, что проблемы здоровья и активного долголетия волнуют практически каждого.

Поток читательских откликов из всех уголков России, стран ближнего и дальнего
зарубежья (Польши, Болгарии, Испании, Швейцарии, Германии, Америки, Канады, Новой
Зеландии и других) – лучшее подтверждение сказанному.

В письмах читателей зачастую поднимаются такие вопросы, что не перестаешь
удивляться любознательности и интеллекту нашего народа. Надеемся, что представленные
в данной книге письма читателей и ответы на них автора теории Многомерной медицины
позволят широкому кругу читателей глубже разобраться в отнюдь не простой системе
самодиагностики и самоисцеления человека.

Книга предназначена для всех, кто интересуется альтернативной медициной, а также
для всех желающих стать здоровыми и счастливыми.
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Людмила Григорьевна Пучко
Многомерная медицина

в вопросах и ответах
Письма опубликованы с сохранением авторского стиля.

 
Предисловие

 
Мы живем в сложный переходный период. Сложно проходит перестройка в политике,

экономике, да и в других областях государственной и социальной жизни России. Но наи-
более сложно идет процесс перестройки в научно-общественном сознании людей в плане
признания и осмысления существования Высшего Разума, Бога.

Это вполне объяснимо, так как сознание нескольких поколений россиян было отрав-
лено атеизмом, антирелигиозной пропагандой, возведенной в ранг государственной поли-
тики. Поэтому каждый приходит к пониманию существования Бога по-своему, интимно,
чаще всего после приобретения какой-нибудь сложной болезни или перенесенной личной
трагедии. Путь этот для многих мучителен и труден.

Так же сложен путь и в науке. Вульгарный материализм, отрицание тонкоматериаль-
ного мира, окружающего и влияющего напрямую на состояние здоровья человека, сопри-
касающегося с ним, упорное замалчивание и нежелание признать многомерную структуру
человека, о которой было известно человечеству много тысячелетий назад, включающую
«Высшее Я» – эту божественную частицу, от которой полностью зависят и здоровье человека
и его взаимоотношения с окружающим миром, разделенным на мир добра и зла, – все это,
увы, характерно для нашей материалистической медицинской науки, да и не только нашей.

До сих пор повсеместно в медицинской науке идет отрицание агностического рели-
гиозного опыта, возведенного наукой в разряд мифологического опыта, который, однако,
реально, конкретно помогает во многих сложных случаях заболеваний человека, например
при психических расстройствах, лечение которых практически недоступно современной
психиатрии.

Я часто задумываюсь над вопросом: почему так быстро наша технократическая циви-
лизация осваивает многие информационные технологии и так медленно, буквально черепа-
шьими шагами, идет развитие Науки Познания человека?

В свое время в СССР прозевали развитие информационных технологий, и около 20 лет
назад в России была поставлена задача ликвидировать это отставание.

Сейчас уже в большинстве школ имеются компьютерные классы, развивается Интер-
нет. Во многих странах ведутся разработки технического компьютера, который понимал бы
речь оператора.

Большинству людей даже в голову не приходит мысль, что они являются обладате-
лями самого совершенного и бесценного компьютера, существующего в мире, – своего соб-
ственного мозга. Объем памяти и мощность человеческого электроколлоидного биоком-
пьютера во столько раз превышает аналогичные параметры электронного компьютера, что
пока трудно даже себе представить, когда и как технократическая цивилизация сможет каче-
ственно приблизиться к совершенному и бесценному инструменту, данному нам от рожде-
ния.

Правда, нельзя не отметить, что после создания первой вычислительной машины
(середина прошлого столетия) наука сразу же сделала попытку рассматривать человеческий
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мозг как электроколлоидный биокомпьютер и даже изучила его некоторые свойства, описан-
ные мной, но тут же зашла в тупик, не сумев преодолеть барьера материалистических догм,
связанных с непризнанием существования Высшего Разума и тонкоматериального мира,
окружающего нас. Не сумела наука создать и единый системный алгоритм для изучения
единого объекта – Человека, ошибочно пытаясь использовать для этих целей существую-
щую дифференциацию наук. Отсюда возникло кризисное состояние науки «Познания Чело-
века» (см. гл. 2 «Радиэстезического познания человека»).

В предлагаемой книге напечатаны письма людей, которые сделали первые шаги по
освоению собственного личного биокомпьютера (мозга) с помощью программ в виде прин-
ципиальных установок вибрационных рядов, предложенных мной. Эти люди сразу же доби-
лись впечатляющих результатов по излечению некоторых болезней, которые считаются
неизлечимыми в ортодоксальной медицине (рак, лейкоз и др.). Конечно же, были сложности
в освоении этого метода, о которых можно узнать из писем читателей, прочитав эту книгу,
а также книгу «Радиэстезическое познание человека». Именно для этих и сотен тысяч дру-
гих людей, желающих освоить применение своего собственного биокомпьютера (мозга) и
уже сделавших первые шаги в «обучении» собственного биокомпьютера с использованием
программ в виде принципиальных установок к вибрационным рядам, автором предлагается
новая книга «Многомерная медицина в вопросах и ответах», в которую Издательство АНС
не включило письма читателей, уже опубликованные в моих четырех предыдущих моногра-
фиях: «Биолокация для всех», «Многомерная медицина», «Радиэстезическое познание чело-
века» и «Многомерный человек. Новый высокоэффективный алгоритм самодиагностики и
самоисцеления человека и лечения животных».

Людям, освоившим свой собственный биокомпьютер (мозг), перестанут казаться
неразрешимыми многие проблемы, связанные с утерей здоровья в связи с наступлением
старости, да и сама жизнь станет продолжительнее, интереснее и качественнее. Вспомним
Сократа: «Здоровье – это еще не все, но все – ничто без здоровья».

Желаю успехов и всех благ своим читателям!
Пучко Л.Г.
Москва, март 2008 года
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От редакции

 
Прошло уже 9 лет с тех пор, как в нашем Издательстве появилась Людмила Григо-

рьевна Пучко. Разные эмоции вызвал у нас ее рассказ о своей методике: одни уловили суть
сразу, другие сомневались; кто-то считал ее теорию нелепой, но были и такие, кто даже
называл ее опасной.

Шло время… А оно, как известно, все расставляет по своим местам. Вышла в свет
книга Людмилы Григорьевны «Многомерная медицина», изданная нашим Издательством.
Появились первые письма. Высокие оценки и восторженные отзывы читателей различных
социальных групп, менталитета, профессий, среди которых немало врачей, многих заста-
вили взглянуть на методику Л.Г. Пучко другими глазами.

В качестве примера мы хотим привести выдержки из первых писем, адресованных ей.
«Что это – искусство, наука, добросовестный труд, наработанная всей жизнью спо-

собность Ваша к полной самоотдаче и труд, труд, труд – на благо других людей.
Да, в этом – Вы вся. И сущность и возможности Вашего метода исцеляют людей,

отчаявшихся, но воспрявших духом от книг, в которых Вы даете безоговорочную уверен-
ность в возможности победить.

И люди побеждают и несут Вам свой низкий поклон в тысячах писем-исповедей,
политых слезами благодарности и любви» (Л.Т.В., к. экон. н., экономист-международник,
Москва);

«Спасибо Вам за Ваш труд – книгу «Многомерная медицина». Я пользуюсь ею уже
полгода и нахожу ее великолепной, особенно в части диагностики» (С.Е.М., Отрадный);

«Глубокая Вам признательность и благодарность за Ваш подвиг! Ведь Вы показали,
как мне кажется, безошибочную практическую методику» (Т.Л.А., Курган);

«…Изучая Р-метод в течение 2-х лет, применяя его на практике в диагностике и лече-
нии… я каждый раз убеждаюсь в его эффективности, изумляюсь красоте и заворажива-
ющей простоте, логичности создаваемых вибрационных рядов, поражаюсь объему инфор-
мации, которую мы черпаем из недр Подсознания…» (Б.В.С., врач-гомеопат, Киев).

Через несколько месяцев книгу Л.Г. Пучко «Многомерная медицина» потребовалось
выпустить вторично, затем еще и еще… Каждое последующее издание автор дополнял
новым материалом, новыми идеями, новыми разработками. На сегодняшний день удиви-
тельная монография Л.Г. Пучко «Многомерная медицина. Система самодиагностики и само-
исцеления человека» выдержала около 20 переизданий и спрос на нее все так же высок.

После переиздания первой монографии Л.Г. Пучко «Биолокация для всех» мы стали
получать отзывы и об этой книге. Вот некоторые из них.

«Хочу выразить Вам большую благодарность за Вашу книгу «Биолокация для всех»
и те знания, которые Вы подарили нам. На фоне всей литературы, посвященной данной
проблематике, Ваша книга воспринимается как глоток чистого воздуха» (Б.Р.А., к. б. н.,
Москва);

«Спасибо Вам огромное за Ваши книги! Сейчас я понимаю, что к работе с системой,
которая так стройно в них изложена, я шла всю жизнь» (В.М.Ю., к. юр. н., Харьков);

«Ваши книги для меня как глоток воды в безводной пустыне после длинного пути в
летний зной. Эти книги и Ваш метод – большой подарок людям!» (С.А.Д., Московская обл.).

«Ваша первая книга ко мне попала по воле судьбы два года назад. Прочитав ее на
одном дыхании, понял, что это именно то, чего я так долго ждал всю свою сознательную
жизнь (мне 51 год)» (Р.С., сотрудник МИД, Москва).

Книги Л.Г. Пучко не похожи ни на одну другую в море лечебно-оздоровительной лите-
ратуры, наводнившей наш книжный рынок. Поток читательских откликов из всех уголков
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России, стран ближнего и дальнего зарубежья (Польши, Болгарии, Испании, Швейцарии,
Германии Америки, Канады, Новой Зеландии и других) являются лучшим подтверждением
сказанному.

В чем же кроется сила этих уникальных книг? Это несложно объяснить.
Во-первых, книги Л.Г. Пучко созданы для народа. Методикой самоисцеления, изло-

женной в них, может одинаково воспользоваться и столичный миллионер, и житель самого
далекого села. Для этого не нужно записываться на прием и платить огромные деньги.
Нужны только три составляющих: книга, маятник и огромное желание справиться со сво-
ими недугами.

Во-вторых, любой человек, всерьез озабоченный своим здоровьем, получает доступ к
Подсознанию – хранилищу точной и исчерпывающей информации о состоянии своего орга-
низма и о глубинных причинах того или иного заболевания (в том числе и хронического).
Овладев этой методикой, можно исцелить себя, сывоих родных и близких.

То есть секрет популярности «Многомерной медицины» заключается прежде
всего в доступности и эффективности методики, связанной с едва ли не самой насущ-
ной для нас областью – здоровьем.

За эти годы Л.Г. Пучко создала еще два шедевра: «Радиэстезическое познание чело-
века» и «Многомерный человек. Новый эффективный алгоритм самоисцеления и
лечения животных». В этих книгах представлена новая, усовершенствованная биокомпью-
терная модель человека, разработанная автором. Она представляет собой синтез научных,
эзотерических и религиозных знаний. В рамках этой модели человек сможет эффективнее
использовать свои возможности в нахождении и ликвидации различного рода патологий,
хронических заболеваний, предотвращении негативных жизненных ситуаций.

Хочется добавить, что многие сотрудники нашего коллектива стали приверженцами
методики Людмилы Григорьевны и успешно применяют радиэстезический метод для само-
исцеления, помогают излечиться своим близким, лечат домашних животных и даже оказы-
вают помощь своим любимым растениям в доме и на дачных участках.

Идеи, изложенные Л.Г. Пучко в ее книгах, получили заслуженно высокую оценку на II
Международном конгрессе «Духовное и народное целительство в экологии и медицине»,
состоявшемся в Москве 18–20 февраля 1999 года, – два диплома первой степени: «За высо-
кий профессиональный уровень в области духовного целительства и народной меди-
цины» и «За достижения в области здравоохранения».

Международная организация предпринимателей «Евразия» также по достоинству оце-
нила вклад Л.Г. Пучко в физическое и духовное оздоровление людей, и 7 октября 2006
года в номинации «Открытие года» ей была торжественно вручена Международная премия
«Лидеру экономического развития России».

Учитывая огромный интерес людей к Многомерной медицине, мы выделили наиболее
часто встречающиеся в письмах вопросы и с ними обратились к Л.Г. Пучко.

– Людмила Григорьевна, Ваша первая книга называется «Биолокация для всех».
Расскажите, пожалуйста, нашим читателям, что такое биолокация и как ее можно
использовать.

– Биолокационный эффект был известен еще в VIII тысячелетии до нашей эры. Люди,
натолкнувшись на этот эффект, часто и много использовали его в жизни: искали руду, воду в
пустынях, во время войны искали мины. В XIX веке этот метод стали применять в медицине
для диагностики и при выборе лекарств. В клиниках Англии, Франции и Германии биолока-
ция и сейчас применяется для выбора оптимального лекарства. Мы на основе этого эффекта
разработали специальную методику, которую используем для нахождения повреждений в
собственном организме. Но для того чтобы исследовать организм, прежде всего необходимо
определить, сформулировать и четко представить, что же он собой представляет.
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– В Ваших книгах «Многомерная медицина» и «Биолокация для всех» подробно
изложен Ваш взгляд на организм человека. Не могли бы Вы в общих чертах объяснить,
что же он собой представляет?

– Организм человека – это огромная и стройная система, созданная Творцом, которая
раньше изучалась по частям различными направлениями восточной и западной медицины,
религиозно-философскими школами Европы и Азии. Эта система состоит из семи тел.

Физическое тело изучает и исследует официальная медицина.
Эфирное тело – предмет изучения различных ветвей восточной медицины: китайской,

тибетской, вьетнамской, японской, арабской и др.
Кроме того, у человека имеется еще пять тонких тел: астральное, каузальное, интуи-

тивное (или душевное), ментальное и духовное, а также «Высшее Я» – эта божественная
частица, которую изучали и продолжают изучать все семь мировых религий.

Полную и ясную картину человеческого организма не давал ни один из существую-
щих источников. Необходимо было создать ее, что мы и сделали, используя опыт семи миро-
вых религий, наработки эзотерических школ Востока и Запада, а также данные современной
науки. Созданная нами система не противоречит ни одной из существующих систем, рели-
гиозных или медицинских.

Но чтобы организм действительно был целостной, не разорванной по частям системой,
необходимо было исследовать энергетические связи между телами и между структурами
внутри одного тела. Вся эта огромная, сложная, многоуровневая система управляется струк-
турами сознания, поэтому воздействовать на нее можно и нужно с помощью Сознания. В
существующих оздоровительных системах этому аспекту не уделяется должного внимания.

– Изучение такой сложной системы требует, наверно, специальных приборов,
каких-то особых способностей и знаний. Что делать обычному человеку, не имеющему
ни медицинского образования, ни экстрасенсорных возможностей? Как разобраться в
своем организме?

– Мы ввели обобщенные параметры, которые позволили упростить эту систему и
создать физиологически и психически достоверную упрощенную модель, которую может
исследовать любой человек, не обладающий даром ясновидения, духовидения или экстра-
сенсорной чувствительностью, с помощью специально разработанной нами методики ради-
эстезического (биолокационного) исследования организма (Р-метод). Раньше обнаружить и
практически исследовать повреждения в каждой части этой системы было невозможно. Все
диагностические медицинские приборы (лучшим из них считается томограф) исследуют
только физическое тело. Прибор электропунктурной диагностики исследует только эфирное
тело. Для остальных пяти тел приборов нет. Предложенный нами радиэстезический метод
позволяет обнаружить повреждения и выяснить их причину на всех семи уровнях челове-
ческого организма.

– То есть мы можем узнать, почему мы болеем?
– Да, данная методика позволяет найти глубинные причины повреждений нашего орга-

низма. Дело в том, что эти глубинные причины имеют волновой характер и записаны в
Подсознании и на некоторых структурах Сознания. Наше Подсознание гениально: оно все
помнит и все знает. Начиная с первой зародышевой клетки, идет постоянная и непрерыв-
ная запись в файлы памяти этого биокомпьютера. А наша методика позволяет считывать
эти записи с Подсознания, диагностировать не только болезнь, но и ее глубинную причину.
Более того, с помощью метода биолокации мы можем вылечить болезнь, уничтожив ее при-
чину.

– Каким образом это можно сделать?
– Разработан метод так называемых вибрационных рядов. Вибрационный ряд – это

сочетание геометрических, числовых, образных, буквенных символов и знаков, соединен-
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ных в определенной последовательности и заключенных в систему концентрических окруж-
ностей. Этот сложный геометрический символ позволяет сфокусировать энергию, которую
можно направить на ликвидацию глубинной причины заболевания. С физической точки зре-
ния вибрационный ряд обладает спектром, таким же, как и глубинная причина, но в проти-
вофазе. Поэтому такой ряд прицельно разбивает такую патогенную волновую энергетиче-
скую структуру. Эта методика была известна Посвященным в далекой древности. К. Юнг,
швейцарский психоаналитик начала ХХ века, заметил такую особенность Подсознания –
оно борется до конца, подчиняясь универсальному «закону выживания», даже когда отказало
Сознание. Душевнобольной человек бессознательно, инстинктивно рисует картинки с сим-
волами и образами, которые облегчают его приступы. Юнг провел множество исследований
таких рисунков, пытаясь выявить их смысл. А мы это делаем проще: задавая вопросы в опре-
деленном порядке своему собственному Подсознанию, мы «вытаскиваем» эти символы из
Подсознания, причем в нужной последовательности. Этот метод абсолютно безопасен и не
может повредить, потому что наше Подсознание, подчиняясь «закону выживания», никогда
не сделает себе плохо. Вибрационный ряд действует быстро (несколько секунд, минут или
часов, очень редко – несколько дней), что позволяет снимать острые состояния и зачастую
спасает человеку жизнь. Эффект мгновенного исцеления поражает всех, кто воспользовался
этим методом, и даже я сама до сих пор не могу к нему привыкнуть.

– Согласитесь, для тех, кто еще не испытал на себе действия Вашей методики
самоисцеления, это звучит невероятно. Мы знаем, что Вы по профессии радиофизик.
Следовательно, Ваша методика должна имееть четкое научное обоснование?

– Данная методика учитывает гениальное открытие наших российских ученых Каз-
начеева В.П., Шурина С.П., Михайловой Л.П. (открытие № 122, 1973), согласно которому
в белково-нуклеиновом пространстве живых клеток нашего организма сосуществует поле-
вая (волновая) организация жизни, которая может мигрировать из организма в организм и
передвигаться внутри организма. Это так называемые голографические солитоны, имею-
щие форму вихревых структур, которые могут перемещаться в любых жидких средах орга-
низма, перекрывая каналы управления и обмена энергией, информацией, веществом. Полу-
ченные экспериментально материалы, по свидетельству самого академика Казначеева В.П.,
настолько серьезны, что поднимают вопрос о пересмотре всего современного естествозна-
ния и всего корпуса современных религий. Этими солитонами различные академии наук
интересовались давно, о чем свидетельствует фундаментальный труд Филиппова А.Г. «Мно-
голикий солитон» (физико-математическое отделение издательства «Библиотека «Квант»
под редакцией наших крупных ученых Колмагорова, Капицы и др., 1986). Также наши иссле-
дования, оформленные в методику, не противоречат новейшим теоретическим разработкам
российского ученого Гареева П.К. «Волновой геном» и фундаментальным геометризирован-
ным уравнениям Шипова – Эйнштейна.

В настоящее время российскими и зарубежными учеными создано более 20 теорети-
ческих концепций по волновому описанию различных состояний человека. На мой взгляд,
наиболее близко подходит к описанию строения Многомерного человека и обоснованию
существования различных состояний мозга концепция, созданная академиком Г.А. Непокой-
чицким, дающая энергоинформационное обоснование Многомерной медицины, на чем мы
и базируемся в наших методиках исследования феномена самодиагностики и самоисцеле-
ния человека с помощью вибрационных рядов.

– Как относится церковь к Вашей концепции мировосприятия, ведь в соответ-
ствии с христианской доктриной болезнь – это наказание за грехи, испытание в жизни,
через которое человек обязательно должен пройти, и если он не раскается, то будет
болеть всю жизнь?
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– Моя концепция не только не противоречит этой христианской доктрине, но прямо
экспериментально доказывает ее правильность. Когда мы расшифровываем матрицу записи
болезни (болезни записаны по слоям), то обычно в последних слоях лежат такие причины,
как кармические инграммы, грехи, родовые проклятия, и т. д. У нас разработана четкая мето-
дика, как это все снять, но без осознания греха, покаяния и прощения врагов болезнь до
конца не убирается. Мы стараемся осознать грехи, даже неосознаваемые, считав их с Под-
сознания, или убрать причины, которые мешают человеку простить его врагов. Делается это
Р-методом.

– Людмила Григорьевна, может ли Ваш метод пригодиться человеку, не имею-
щему пока проблем со здоровьем, или он предназначен только для медицинских целей?

– Метод универсален. Его можно применить практически в любой сфере жизни.
Например, с помощью метода биолокации можно избежать ненужных трат и множества
неприятностей от покупки некачественного, а иногда и просто вредного для организма
товара, а также защитить себя от влияния геопатогенных зон Земли.

– Все ли могут обучиться Р-методу?
– Радиэстезический эффект можно пробудить практически у любого человека. За все

годы моей преподавательской деятельности лишь одна женщина не смогла освоить этот
метод. Многим удается пробудить в себе биолокационный эффект в течение минут двадцати,
некоторым на это может потребоваться день или два. Кто-то потратит несколько недель, пока
не почувствует движение маятника в своей руке. Если нет каких-то особых аномалий, бло-
кирующих эту способность, то метод доступен всем.

– Почему Вы не рекламируете Ваш метод в средствах массовой информации,
например по телевидению?

– Я против рекламы, особенно телевизионной, и не участвую ни в каких рекламных
видеороликах, не веду курсы в коммерческих фирмах. Хотя многие предприимчивые ком-
мерсанты за моей спиной, пользуясь тем, что тематика интересная и популярная, реклами-
руют ее с упоминанием моего имени. На здоровье нельзя зарабатывать деньги. Здоровье –
это труд и здесь очень важен результат. Если получен этот результат и он положительный,
то народная молва, уверяю Вас, быстро оповестит всех и каждого. Народная молва в этом
случае работает лучше любой рекламы.

Приведу свой собственный пример. Перед Новым годом я затеяла ремонт квартиры и
пригласила мастера (женщина с Украины приехала на заработки). Разрезав обои, она попро-
сила у меня стакан воды. Кипяченой воды у меня не было, и я дала ей стакан простокваши.
Она выпила, и ей стало плохо. Оказывается, у нее в тяжелом состоянии поджелудочная
железа и ей противопоказаны молочные продукты, а отказаться она постеснялась. Я немед-
ленно села за стол, составила вибрационный ряд и где-то через 20 минут женщина встала
с дивана и бодро продолжила работу. Она очень заинтересовалась, как это мне так быстро
удалось привести ее в чувство. Я ей не стала ничего объяснять, а просто вытащила книгу
«Биолокация для всех» и сказала, что я работала по этой книге. Прочтя название книги, она
изумленно всплеснула руками и заявила, что она давно ищет эту книгу. «На Украине гово-
рят, – добавила она, – что эта книга все болезни лечит». Пришлось подарить ей книгу. Честно
говоря, мне это было очень приятно.

Приведу еще один пример. Одна слушательница курсов, У.Е.В., рассказала о том, что
сын у нее инвалид, был освобожден от армии. Она выгнала по нашей методике с помощью
вибрационного ряда ауральную сущность из пространства тонких слоев сердца и забыла об
этом. А через год, когда сын проходил очередную медицинскую комиссию, врачи в полном
недоумении констатировали факт выздоровления (болезнь считалась неизлечимой). Осво-
бождение от службы сняли. Сын так расстроился, что стал упрекать мать, зачем она его
вылечила.
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С помощью этой методики можно лечить не только людей. С помощью вибрационного
ряда я избавила своего кота от импотенции, чем доставила массу хлопот владельцам кошек
с соседних дачных участков.

– Людмила Григорьевна, очень многие читатели в своих письмах спрашивают о
курсах по Многомерной медицине. Что Вы можете сказать по этому поводу?

– Мы с Г.А. Непокойчицким, генеральным директором Издательского дома АНС и
моим соратником в работе по изучению человека, в отношении курсов решили следующее.
Так как людей, желающих записаться на курсы по Многомерной медицине, очень много
(около 1000 заявок из 15 регионов России и более 100 заявок из ближнего и дальнего зару-
бежья) и уровень их подготовки совершенно разный, то разумно было бы поступить следу-
ющим образом.

1. Среди моих читателей есть немало тех, кто обладает от природы повышенными
Радиэстезическими способностями, кому мой метод дается легко. Некоторые из них не
только исцеляют себя и своих близких, но и имеют свои собственные разработки в этой
области. С этими людьми я постоянно контактирую, доверяю им и считаю, что после про-
хождения курсов и получения специального сертификата они могли бы стать моими после-
дователями. Также, в свою очередь, уже они, получая мои консультации, могли бы прово-
дить дальнейшие курсы и обучать людей системе самоисцеления.

2. Желательно, чтобы менее подготовленные в этой области люди приобрели в Изда-
тельском доме АНС видеокурс лекций, который подготовлен мной совместно с Непокой-
чицким Г.А. по материалам моих книг. Данный видеокурс является так называемым «вве-
дением» в Многомерную медицину. В нем очень доступно разъясняются многие вопросы,
которые непонятны новичкам.

В дальнейшем это облегчит обучение на курсах, ведь благодаря просмотру видеопере-
дач все обучающиеся будут иметь примерно одинаковую степень познаний в Многомерной
медицине, что поможет им говорить «на одном языке» и усваивать более сложный материал.

– И последний вопрос – каковы Ваши дальнейшие творческие планы?
– Я отвечу на Ваш вопрос словами одного поэта, близкого мне по духу: «…и бесконечен

труд, как времени река».

С уважением, Издательский дом АНС
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№ 1 Москва – Калгари

 
! Благодарность за излечение от меланомы

Дорогая Людмила Григорьевна!

Пишу Вам это письмо с огромной благодарностью и любовью, с желанием описать
произошедшее со мной и результат, достигнутый благодаря Вам. Надеюсь, мой рассказ смо-
жет содействовать Вашей великой работе по обучению людей жить и быть здоровыми. Воз-
можно, это поможет кому-то еще, добавит решительности, надежды, уверенности в возмож-
ности преодоления.

Человек я, Вы знаете это, совсем не обремененный заботой о себе. Поэтому когда у
меня на ноге выросло «нечто», я с легкостью позволила хирургу районной поликлиники
произвести операцию по удалению родинки (бородавки). Медицинской страховки у меня не
было, поэтому гистологию не сделали.

Примерно через полтора года из оставшегося на ноге шрама начало расти новое
«нечто», пока не достигло размера и формы небольшого гриба, называемого в народе
«дедушкин табак». Когда уже невозможно было свободно передвигаться, не ощущая при-
сутствия новообразования, пришлось идти в Московский научно-исследовательский онко-
логический институт им. П.А. Герцена. После гистологии и других анализов я получила
справку, которую храню до сих пор. Диагноз – меланома кожи подколенной области слева.
Рецидив после хирургического лечения в 2004 г. Рекомендовано комбинированное лечение
в условиях стационара.

Затем – обследование в клинике Обнинска у доктора М. Каплана. Повторная гистоло-
гия полностью подтвердила первоначальный диагноз.

Коллеги сделали мне необходимое письмо, операцию должны были сделать в Обнин-
ске бесплатно и ответственно (с 2002 г. я работаю исключительно на общественных началах,
платная медицина мне недоступна).

И тут началось…
Коллеги потребовали не соглашаться на оперативное вмешательство. Прошлась по

многим врачам и специальным методикам, анализировала. Однако моя работа не оставляла
времени на страхи и отчаяние. Меланома росла как на дрожжах.

Настроение было странным: было противно, что такая гадость влезла в жизнь и мешает
делать дело. Сын Влад – студент медицинского факультета университета Калгари (Канада)
просил срочно приехать, в Канаде лечение бесплатное, а раковый центр Калгари известен
как один из лидеров в своей области.

Я поверила коллегам. Каждый дарил знания, опыт, добывал практическую помощь. Я
пила структурированную воду, принимала спецгомеопатию (крайне неприятно) и т. д., и т. д.
Меланома росла, мокла, вид ее был ужасен. Все говорило о том, что она может быстро дать
метастазы.

Вспоминала часто подругу по МГУ, преподававшую вместе со мной на кафедре эконо-
мики зарубежных стран. Наташа умерла, натерев бородавку на ноге.

И вот однажды, по просьбе одного из моих коллег по общественной деятельности Г.А.
Непокойчицкого (ставшего в январе 2007 г. моим крестником), Вы позвонили и сказали, что
посмотрели меня – никогда не видя меня лично, что у меня редкая особенность – «ноль
общения с темными силами», и поэтому Вы должны мне помочь.

Я с радостью согласилась, хотя понять сущность Вашего метода и даже просто про-
штудировать три книги, подаренные Вашим издателем и коллегой Г.А. Непокойчицким, я не
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способна. Кандидат экономических наук, экономист-международник, я не способна и внут-
ренне не подготовлена ни к самоанализу, ни к самоисцелению. При одной мысли об этом я
приходила к абсолютному отрицанию своей состоятельности и способности к восприятию,
пониманию и использованию любого метода самоисцеления.

Вы сделали то, что обещали. Мы встретились один раз – поговорили. Я знала, что Вы
тратите много времени и сил на применение ко мне Вашего метода – научного, передового,
апробированного читателями Ваших книг в разных странах.

Я принимала подобранные Вами радиэстезическим методом ягоды брусники, прикла-
дывала к болячке листья подорожника и глину, привезенную от белорусской целительницы.
Нашла себе еще одно средство – экстракт чистотела, и стала мазать им свою «нечисть».

25 декабря 2005 г. мы встречались с медиками в Берлине, обсуждали нашу обществен-
ную деятельность, в том числе в области нетрадиционной медицины. Г.А. Непокойчицкий
рассказывал немецким коллегам о Вас и Вашей методике. Радиэстезический метод известен
в Германии, его изучают и внедряют там.

Немецкие врачи посмотрели меня в качестве «объекта исследования» и заявили, что
«ничего там нет». 8 января 2006 г. в одной из лучших клиник Санкт-Петербурга специалист
по меланоме объяснил, что «так это не проходит», нужно провести полное обследование на
предмет метастазов и т. д.

8 июня 2006 г. мой сын заставил меня показаться врачу в Канаде. Доктор Сууд, давно
знавший меня, засмеялся: «С таким диагнозом ты не могла бы долго жить, меланома – забо-
левание скоротечное».

На ноге остался только шрам от операции 2004 г. Меланома скукожилась и исчезла.
В чудеса я не верю. В силу духа, интеллекта и желания – верю.
Ваши уникальные профессиональные качества, доброта и чистота (кто в наши дни

исцеляет бесплатно?!) сделали свое благодарное дело.
7 октября 2006 г. Вам вручили премию «Лидеру экономического развития России» в

номинации «Открытие года». По скромности своей Вы даже не пришли на чествование.
Что это – искусство, наука, добросовестный труд, наработанная всей жизнью способ-

ность Ваша к полной самоотдаче и труд, труд, труд – на благо других людей.
Да, в этом – Вы вся. И сущность и возможности Вашего метода исцеляют людей, отча-

явшихся, но воспрявших духом от книг, в которых Вы даете безоговорочную уверенность
в возможность победить.

И люди побеждают и несут Вам свой низкий поклон в тысячах писем-исповедей, поли-
тых слезами благодарности и любви.

С любовью, Тамара Л.
 

Ответ
 

В связи с исключительными обстоятельствами, требующими неотлагаемой помощи
(счет уже шел на недели), было принято решение помочь больной, используя радиэстезиче-
ский метод лечения.

Диагноз (меланома) был подтвержден двумя независимыми онкологическими цен-
трами и выдан больной на руки.

По фотографии была найдена глубинная причина образования меланомы. Этой при-
чиной оказалось пространственное рассогласование энергетического двойника (на 100 %)
относительно левой ноги пациентки. При личной встрече выяснилось, что Тамара Л., ката-
ясь на горных лыжах, упала, очень сильно ударившись ногой, что и обусловило зарождение
болезни. Хирургическое удаление бородавки ускорило уже начавшийся процесс.



Л.  Г.  Пучко.  «Многомерная медицина в вопросах и ответах»

14

Был составлен вибрационный ряд (ВР), возвращающий энергетический двойник на
место. Злокачественный процесс прекратился немедленно (ПБФ гомеостаз ткани левой ноги
на клеточном уровне стал примерно равен ПБФ гомеостазу на уровне органа, тогда как ранее
ПБФ гомеостаз на клеточном уровне был значительно больше, чем на уровне органа).

Далее был составлен второй ВР, рассасывающий опухоль, с описанием ее в числовых
кодах информационной и энергетической составляющих. Через три недели опухоль на тон-
ком плане исчезла. Для ускорения процесса рассасывания опухоли на физическом плане по
методу Лессура (см. таблицу на стр. 168 в книге «Радиэстезическое познание человека»)
были подобраны травы и ягоды, которые больная принимала по определенной схеме, разра-
ботанной радиэстезическим методом.

Вначале для лечения использовались:
– подорожник (для прикладывания к пораженному месту);
– ягоды брусники (по 3–5 шт. на прием внутрь).
Далее была подобрана в качестве абсорбента глина, привезенная из Беларуси.
Параллельно больная смазывала ногу мазью чистотела (которую сама выбрала в каче-

стве лекарственного средства).
l=51 см – длина волны излучения чистотела, поэтому заживление кожи пошло быстрее,

не оставляя пятен.
Через три месяца на ноге больной не осталось и следа от опухоли. Только шрам как

воспоминание о хирургическом удалении бородавки.
Данный случай – второй из достоверно известных мне примеров излечения от мела-

номы радиэстезическим методом.
Первый случай излечения от меланомы, которая была на лице больной Ю.Д.Г. и кото-

рую она ликвидировала самостоятельно, посещая курсы «Радиэстезический метод восста-
новления здоровья», описан в книге «Многомерная медицина».

Ю.Д.Г. пришла на данные курсы, которые я проводила факультативно по просьбе вра-
чей в одном из медицинских институтов РАМН. На ее лице было огромное бугристое пятно,
размером больше половины щеки, темно-красного цвета. Из центра опухоли периодически
выделялся гной.

У больной было медицинское заключение с направлением на облучение.
При детальном радиэстезическом обследовании, проведенном самой больной на кур-

сах во время занятий, выяснилось, что первопричиной появления меланомы стала инграмма
момента родов, а последствиями инграммы – энергетическая пробка в канале тонкой кишки,
в точке IG19 в центре щеки, откуда и выделялся гной.

После ликвидации инграммы больная проводила лечение в соответствии с «методи-
кой работы с каналом тонкой кишки», описанной на базе лекций в моей книге «Биолокация
для всех», состоящее из серии клизменных процедур, питья настоя травы тысячелистника,
а также трехдневного голодания.

Через полтора месяца опухоль рассосалась полностью. Кожа на щеке стала ровной и
гладкой, нормального естественного цвета, с маленьким белым пятнышком в районе точки
IG19 (канал тонкой кишки), из которой ранее выделялся гной.

С тех пор прошло 10 лет. Родственники Ю.Д.Г., живущие в Сибири, прислали свои
заявки для поступления на курсы по «Многомерной медицине», ссылаясь на опыт Ю.Д.Г.
Видимо, обстоятельства жизни и пробудившееся сознание по поводу возможности самоис-
целения заставили их это сделать.

С уважением, Л.Г. Пучко
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№ 2 Польша, Варшава

 
! Новые открытия в Многомерной медицине

Дорогая Людмила Григорьевна!

Повторю еще раз то, что Вы уже не раз слышали: приношу Вам свою глубокую благо-
дарность, уважение и восхищение.

Я работаю с Вашими книгами около трех лет. Что можно сказать, кроме того, что это
спасло жизни и судьбы тысячам. Если замерить % света в Польше три года назад и сейчас,
то все будет понятно.

Дорогая Людмила Григорьевна! Наши наработки и результаты нам самим иногда
кажутся невероятными. Опасаюсь об этом писать, лучше при встрече.

Не знаю, работаете ли Вы в мире Солнца, Земли и Луны, вне времени и пространства.
Я замеряла, что это повысило эффективность работы в несколько сотен раз.

Еще маленький открытый секрет: на инграммах, кроме кодов, ставят стражников, кото-
рые в определенный момент включают весь механизм заново.

Если Вас это заинтересовало, с удовольствием поделимся своими открытиями.

С выражением глубокой признательности, М.Ю.М.
 

Ответ
 

Уважаемая Марина Юрьевна!

Я очень рада, что мои книги облегчают жизнь людям и она уже не кажется им такой
беспросветной.

Вам – большое спасибо за теплые слова и попытку распространения знаний в Польше.
Что касается Ваших «стражников» на инграммах, то, чтобы последние не восстанав-

ливались, мною разработан новый эффективный алгоритм, по которому любой патогенный
агент (инграмма, программа, родовое проклятие и т. д.) подвергается вакуумной аннигиля-
ции. Что это означает, читатели прочтут в моей новой, четвертой монографии «Многомер-
ный человек. Новый алгоритм самоисцеления и лечения животных», которая будет выпу-
щена Издательством АНС в начале 2008 года.

С уважением и благодарностью, Л.Г. Пучко
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№ 3 Прокопьевск

 
! Попытка связать Многомерную медицину с учением агни-йога

Здравствуйте, глубокоуважаемая Людмила Григорьевна!

Спасибо большое Вам за три книги, которые я не только изучил, но и освоил на прак-
тике, и даже больше. Я вышел за границы Ваших книг. Об этом опыте я и хотел расска-
зать, т. к. надеюсь, что у Ваших книг еще будет продолжение. Думаю, что там должен быть
рассмотрен Человек Новой Шестой Расы. Я этим вопросом – радиэстезическим методом –
занимаюсь три года, и шестнадцать лет я это изучаю теоретически, руководствуясь учением
агни-йоги. Сейчас наступает Огненная Эпоха, и человеку в ней придется непросто. Об этом
я Вам высылаю ряд материалов. Ведь учение агни-йога, как и Ваша методика, построено
на синтезе научных, эзотерических и религиозных знаний. Я написал работу на эту тему,
т. е. о том, как Ваша система рассматривается с позиций агни-йоги. Эту работу я высылаю,
можно сказать, на Ваш СУД.

Коротко о себе: мне 62 года, инженер-электрик, пенсионер. Я занимаюсь по Вашей
системе с 2002 года. Первые Ваши книги в наш город пришли в 2003 году, но у меня брат
в Новосибирске занимается по Вашей системе с 2000 года, т. к. в Новосибирск Ваши книги
поступили значительно раньше, чем к нам. Мы считаем, что Ваши книги гениальные, у меня
более 10 книг по биолокации других авторов, но Ваши книги – СУПЕР!

У меня 8 месяцев ушло на изучение Ваших книг, самодиагностику, самоисцеление.
Когда «Сосуд Кармы» стал пустым и степень эволюционного развития всех чакр достигла
100 %, то начался новый этап моей работы, который не описывается в Ваших книгах. У меня
около двух тысяч страниц написано об этих опытах, и я не знаю, нужна ли Вам подобная
информация, но думаю, что еще никто такой работы не проделал.

Я высылаю Вам свое фото, данные радиэстезической характеристики, которые у меня
были в 2002 году, и какие я получил сейчас, в результате четырех лет работы по Вашей
системе.

С уважением, B.А.Б.
 

Ответ
 

Уважаемый Владимир Александрович!

Выражаю Вам огромную благодарность за большое количество материалов по агни-
йоге и др., в том числе Ваши разработки по р/э методу с использованием «Многомерной
медицины». Но сама я не являюсь ученицей Рерихов по агни-йоге. Я жила в советское время
в эпоху самиздатовских книг, в ту пору, когда циркуляция информации в советском обществе
по поводу мистических знаний и наличия огненной энергии полностью отсутствовала и про-
бивалась кое-где через самиздатовские книги. Мои знания были основаны на дореволюци-
онном издании Стрендена «Герметизм» (1914) и на немецких книгах по маятнику, изданных
в ФРГ, привезенных из командировки одним моим хорошим знакомым в знак благодарности
за излечение странного заболевания, которым он страдал. Объездив много стран, побывав
у многих отечественных и зарубежных светил, он так и не получил точного диагноза забо-
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левания и даже по состоянию здоровья собирался уходить с работы. Как оказалось, у него
тривиальная глистная инвазия с общим заражением желчного пузыря.

Мы с Перемыкиной Л.А. шли своим тернистым путем познания, о котором я написала
в своих монографиях (см. введение в «Биолокация для всех» и «Многомерную медицину»).

Что касается материалов по Вашему радиэстезическому портрету, то при моей про-
верке этих материалов по Вашей фотографии мною было выявлено полное их несоответ-
ствие с Вашими личными характеристиками.

В силу того что мы используем научные методы познания человека и не имеем ника-
кого отношения к учению Н. Рериха и агни-йога, то Ваши огромные труды в этой области
не представляют для нас интереса. Отмечу, что не стоит тратить Ваше драгоценное время
на бесполезные попытки связать отмеченные выше учения с нашими работами.

Еще раз огромное Вам спасибо за эффективное распространение знаний по Многомер-
ной медицине.

С уважением, Л.Г. Пучко
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№ 4 Орел

 
! Идеи новых принципиальных установок по ликвидации глубинных причин заболе-

ваний

Уважаемая Людмила Григорьевна!

Я уже не представляю после изучения Ваших книг жизни без постоянного и терпели-
вого изучения удивительного мира – своего организма. Первые опыты по устранению глу-
бинных причин повреждения организма с помощью вибрационных рядов в 2002 году пока-
зали их потрясающую эффективность, но вместе с тем и опасение, что мне просто может не
хватить жизни на борьбу с болезнями. В этой борьбе нужно не только отбиваться от болезни,
но и нападать, быть на шаг впереди. Ведь в огромном количестве случаев выигранное время
может спасти жизнь. Я поставил себе задачу найти более быстрый способ ликвидации глу-
бинных причин повреждения организма, параллельно работая по Вашему методу. Накопле-
ние информации – процесс долгий. Бесконечные пробы и ошибки, горечь разочарований и
радости пусть маленьких, но побед.

Работа В. Рогожкина «Эниология» помогла найти ответы на многое, но поставила еще
больше вопросов. Чем глубже я вникал в суть проблемы, тем отчетливее понимал, что неиз-
веданного становится несопоставимо больше. Это как бег за линией горизонта. Нужен каче-
ственный скачок. Книги В. Мегре из серии «Звенящие кедры России» окончательно поста-
вили крест на моем материалистическом мировоззрении и дали понимание того, что никто,
кроме меня самого, не виноват в моих болезнях.

Творец создал человека для счастья, вложил в каждого из нас частичку Себя, дал поис-
тине божественные возможности не рабу, а сыну своему. Не создавал Он для своего люби-
мого творения болезней и смерти. Все призвано Творцом служить человеку, а взамен Он
ждет от нас «совместного творенья и радости для всех от созерцания его» (В. Мегре «Сотво-
рение»). Но мы из века в век продолжаем просить у Творца, и так уже отдавшего нам все:
«Господи, дай, помоги, спаси…», при этом ломая все, что Он создал для нас. Чувство огром-
ного стыда перед Богом за доведение до состояния почти полной непригодности для жизни
и Земли, и своего организма, а главное, доведение скорости мысли практически до нуля по
сравнению с данной нам Богом – вот первые ощущения от осознания истинного положения
дел. Огромный разрыв между образом жизни в гармонии с Божественной мыслью и нашей
повседневной реальностью, созданной Системой при нашей помощи и при нашем непосред-
ственном участии, просто не оставляет возможности человеку достичь естественного его
состояния – состояния счастья. Боль – это разговор человека с Богом. Бог изначально дал
человеку полную свободу, и мы, используя эту свободу, из века в век тупо продолжаем уни-
чтожать свою божественную колыбель – нашу Землю. И чем больше мы в этом «преуспе-
ваем», тем сильнее боль, тем страшнее болезни, пожирающие нас.

Не осознав этих очевидных теперь для меня вещей, излечиться невозможно. Путь к
здоровью должен проходить не через лечение, а в первую очередь через осознание. Но если
моя болезнь – результат моих ошибок, зла, причиненного кому-либо или чему-нибудь, то
ликвидация глубинных причин заболеваний без достаточных на то оснований будет таким
же нарушением космических законов. Поэтому теперь я всегда задаю вопрос подсознанию:
есть ли моя вина в возникновении глубинной причины заболевания? При положительном
ответе я приглашаю на коррекцию всех, кто наложил на меня эти чужеродные вибрации, и
их окружение, затем прошу у всех прощения за все зло, причиненное мной, и прошу забрать
наложенные на меня негативные вибрации и вернуть изъятый потенциал. Как правило, глу-
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бинные причины исчезают. Устраненные таким образом родовые проклятия (РП) снимаются
со всего рода сразу, избавляя от необходимости «чистки» всего рода. Кстати, этот метод
значительно безопаснее, т. к. у меня удаление РП кому-либо почти всегда сопровождалось
значительным ухудшением самочувствия, несмотря на защитные вибрационные ряды. Но
все мои попытки попросить прощения «оптом» за все грехи сразу успехом не увенчались.
Набирая в течение всех наших воплощений грехи и не отрабатывая их, мы заслужили какое-
то количество болезней. И если мы решили проделать обратный путь – путь к самому себе,
здоровому и счастливому, мы должны пройти ступеньку за ступенькой через все совершен-
ные нами грехи и ошибки, осознать их и покаяться.

В настоящее время диагностику я провожу по Вашим книгам, многократно обращаясь
к ним, каждый раз нахожу в них что-то новое, пропущенное мной ранее, каждый раз нахожу
для себя и других людей помощь и поддержку. Ликвидацию глубинных причин провожу с
помощью мыслеформ и мыслеобразов.

1. «Все мои мыслеформы и мыслеобразы контролируются моим астрально-менталь-
ным планом на неукоснительное исполнение Закона Сохранения и непричинение вреда
кому-либо или чему-нибудь. При выявлении нарушения этого Закона мыслеформа не запус-
кается в материализацию».

2. «Устанавливаю (кому) программу, ликвидирующую (наименование глубинных при-
чин) поразивших (тела, связи, органы и т. д.), и направляю все остаточное излучение после
их ликвидации, а также после самоликвидации устанавливаемой мной программы по окон-
чании работы в распоряжение Светлых Сил. Программу заряжаю до необходимого и доста-
точного уровня и направляю в материализацию».

Затем наблюдаю с помощью маятника за ходом установки программы и процесса лик-
видации глубинных причин. Если я в чем-то ошибся, то установка программы останавли-
вается, маятник зависает. В случаях, когда маятник показывает, что сам я не в состоянии
устранить причину заболевания, я обращаюсь за помощью к Светлым Силам. Они всегда
помогают.

Благодаря Вам у меня нет постоянной зависимости от «бизнесменов от медицины и
фармакологии». Я теперь не перекладываю ответственности за свое здоровье на врача, а
своей мыслью, как самым сильным лекарством, уничтожаю болезнь. Не все и не всегда полу-
чается легко и быстро. Уже более семи месяцев не могу справиться с заболеванием дыха-
тельной системы. Такое же заболевание было у моей мамы и дедушки. Не унываю, уверен,
что все у меня получится.

Коротко о себе: 52 года, высшее образование, большую часть жизни проработал в
авиации. Сейчас в связи с развалом авиации пришлось переквалифицироваться. Буду рад,
если мои размышления помогут Вам или Вашим читателям, нет, не читателям, а спутникам
Вашим на пути от себя к Себе.

С глубоким уважением, В.З.
 

Ответ
 

Очень многие положения о глубинных причинах, подмеченные автором этого письма,
заложены в новой обобщенной принципиальной установке для личного биокомпьютера, над
созданием которой я работаю в настоящее время. Она войдет в мою следующую книгу, гото-
вящуюся к печати. Но для того чтобы оптом снимать патогенные агенты, вызывающие раз-
ные болезненные и другие состояния организма, надо вначале «обучить» свой собствен-
ный биокомпьютер определять эти патогенные агенты в символах биокомпьютера, что автор
письма, по-видимому, еще не научился делать. Для уничтожения оптом недостаточно одних
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только мыслеформ, т. к. наш организм имеет семь уровней энергий, в том числе физическую,
эфирную и астральную, а не только ментальную, которой пользуется автор данного письма.
Поэтому у него и не получается излечение наследственной болезни. Для чего и нужно уби-
рать патогенные агенты не только мыслью, но и вибрационными рядами, в которые мы и
закладываем недостающие энергии и получаем результат излечения патологий.

Желаю автору письма ознакомления с новым алгоритмом для успешного излечения
наследственной болезни!

С уважением, Л.Г. Пучко
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№ 5 Москва

 
! Техника безопасности при радиэстезической работе

Уважаемая Людмила Григорьевна!

Хочу выразить Вам большую благодарность за Вашу книгу и те знания, которые Вы
подарили нам. На фоне всей литературы, посвященной данной проблематике, Ваша книга
воспринимается как глоток чистого воздуха. В феврале этого года мне и моей дочери всего на
несколько дней дали Вашу книгу «Биолокация для всех» и мы узнали, что такое радиэстезия.
Сейчас нам удалось купить новое издание Вашей книги. До этого мы в течение года уже
работали с маятником, проверяя лекарства и пищу, состояние комнатных растений, а также
развлекались, узнавая черты характера друзей и политиков. Мы не думали, что можно самим
себе помочь, пока не прочли Вашу книгу и не научились работать с вибрационными рядами.

Способом, который Вами предложен для снятия инграмм по ключевым словам, мы
пользуемся и для устранения энергетических пробок в каналах, а также для нормализации
работы чакр.

Методом «серого чулка» мне удается снять программы, которые я обнаруживаю у себя.
Построение вибрационных рядов оказалось очень эффективным для лечения. Я их

создаю для себя и своей матери (ей 84 года) с очень хорошими результатами. Лечила послед-
ствия бытовых травм (гематома, ожоги), кишечные камни, наружный и средний отит, гал-
люцинации (у матери), транзиторные ишемические атаки, артроз, курение и многое другое.
Даже немного покрасила волосы!

Дочь лечит себя сама. Сняла инграмму перинатального периода по слову «жара» (я
болела гриппом на 37 неделе беременности, с температурой 39,6) и перестала мерзнуть, а
то ощущение холода носило болезненный характер. Ей удалось снять инграммы у подруги,
которые связаны с детскими страхами, мешавшие ей и поныне.

Немного о себе. Я кандидат биологических наук, биохимик, 12 лет проработала в кос-
мической биологии (ИМБП), 21 год – в Институте рефлексотерапии, который был преобра-
зован в НИИ традиционных методов лечения. Сейчас я работаю в Институте клинической
фармакологии. Это может показаться странным, но во время работы в НИИТМЛ меня абсо-
лютно не интересовали проблемы традиционной медицины, я просто тянула лямку, стара-
лась уходить только в вопросы клинической химии, хотя кое-какие интересные вещи, каса-
ющиеся влияния на организм акупунктуры, удавалось выявить. Вероятно, недостаточный
интерес был связан с отсутствием ориентальной идеологии в работе института.

И только прочитав Вашу книгу, я увлеклась и поверила в значимость циркуляции экзо-
генной энергии в организме. Моя дочь, молекулярный биолог, аспирантка Института био-
органической химии РАН, тоже увлеклась этими проблемами, хотя они лежат вне сферы
ее научных интересов. Она теперь часто выходит в Интернет и знакомится с материалами,
посвященными биолокации и «даузерам».

Людмила Григорьевна! У меня возник вопрос по поводу техники безопасности ради-
эстезических методик. Я хотела помочь двоюродной сестре (у нее гипертония), но заметила,
что у меня самой стало подниматься артериальное давление, чего раньше никогда не было.
Я, правда, во время работы с маятником не создавала защитного ряда. Я теперь боюсь помо-
гать кому-либо, даже создав защитный вибрационный ряд.

У меня к Вам большая просьба, если это Вас не затруднит, ответить на вопрос,
насколько опасно помогать другим людям. Любопытно, что в случае лечения матери или
дочери никаких проблем у меня не возникает.
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С огромным уважением и признательностью, Р.А.Б.
 

Ответ
 

Уважаемая Р.А.!

Занимаясь двоюродной сестрой, Вы вступили в патогенный резонансно-волновой кон-
такт, о чем я уже предупреждала во всех своих книгах в разделе «Техника безопасности».
Защитные вибрационные ряды здесь не помогают (их, кстати, составляют только при изгна-
нии из пациента ауральных сущностей и земных духов). Вам надо найти глубинную при-
чину, которая вызывает у Вас повышение давления. Скорее всего, вы страдаете болезнью
смещения (смещения двойника относительно какого-либо одного или нескольких сосудов).
Посмотрите степень смещения двойника относительно виллизиева круга (сосуды, располо-
женные у входа в череп). Ответ по рис. 12. Подробная методика устранения болезней сме-
щения опубликована в 5-м и последующих выпусках «Многомерной медицины».

С уважением, Л.Г. Пучко
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№ 6 Пермь

 
! Взгляд на методику дианетики…

Дорогая Людмила Григорьевна!

Меня зовут Ольга Александровна, я ознакомилась с Вашей книгой. Сама я занимаюсь
по методике Л. Рона Хаббарда. Прочитав в Вашей книге о методике дианетики, решила Вам
написать. Я согласна с Вами по поводу влияния прошлых жизней человека на его сегодняш-
нюю жизнь. И это я узнала, занимаясь 5 лет по методике дианетики и сайентологии (при-
кладная религиозная философия Л.Р. Хаббарда: сайент – знания, логия – изучение, т. е. зна-
ния о том, как знать).

Я уважаю Ваше мнение. Но очень обидно, что Вы, как мне кажется, не совсем
правильно понимаете некоторые положения моего любимого учения и поэтому пишете:
«Однако методики дианетической терапии на практике оказались совершенно неприемле-
мыми для самостоятельного применения…». Если Вы имели в виду следующее значение в
слове «самостоятельно» – сам себе, то, конечно, методика дианетики основана на общении,
на общении двух людей. А для самостоятельного (в Вашем понимании) применения метода
Л.Р. Хаббарда есть книга «Самоанализ». И еще очень хочется, чтобы Вы применяли диане-
тику на практике.

Желаю Вам успеха в Ваших поисках, улучшения себя и других.

С уважением, О.А.
 

Ответ
 

Уважаемая Ольга Александровна!

Дианетику Р. Хаббарда я не только досконально изучила теоретически и практически,
но и имею диплом об окончании Московского центра дианетики по курсу «Самоанализ». Так
вот, как раз в «Самоанализе» Р. Хаббард четко говорит о том, что сам человек не может у себя
вытащить инграмму, т. к. при подходе к ней у человека может возникнуть сильное инграмм-
ное (болезненное) состояние, что весьма опасно. Можно самостоятельно только облегчить у
себя психофизиологическое состояние, использовав некоторые несложные приемы, которые
и описываются в «Самоанализе». Но это не снятие инграмм, а снятие пограничного состо-
яния, вызванного инграммой. Все сеансы в дианетике построены на взаимодействии двух
лиц, поэтому очень реальны резонансно-волновые влияния патогенных вибраций, которые
я неоднократно наблюдала, когда училась на курсах. Это тяжелое зрелище и довольно часто
плохо кончается.

Идею Р. Хаббарда о записях негативных ощущений человека (инграмм) вместе с
фоном, его окружающим, которые могут производиться уже начиная с возникновения пер-
вой зародышевой клетки, я считаю гениальной. Однако технология извлечения этих запи-
сей, разработанная Р. Хаббардом в середине XX века, устарела и достаточно опасна. Р-
метод несравненно проще, эффективнее, бeзoпаснее, кроме того, универсальнее дианети-
ческого метода, т. к. человек может извлечь инграмму у себя самостоятельно. Но в орга-
низме человека имеются не только записи инграмм, но и записи программ, родовых про-
клятий, ауральных сущностей, дремлющих инфекций и т. д. Именно наличие этих записей,
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помимо извлекаемых инграмм, делает опасными любые резонансно-волновые взаимодей-
ствия между оператором (одитором) и пациентом, возникающие в процессе сеанса. Дан-
ное резонансно-волновое взаимодействие может появиться спонтанно и сильно повредить
здоровье как оператора, так и пациента. Во всяком случае, это довольно опасные заня-
тия. Поэтому, даже если Вы соблюдаете инструкцию по технике безопасности Р. Хаббарда
(составлена им в 50-е годы XX века), я не советую Вам увлекаться дианетикой. Будьте осто-
рожны!

С уважением, Л.Г. Пучко
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№ 7 Тверская область

 
? Кто я по знаку зодиака?
? Как определить свой день рождения?
! Философские размышления…

Дорогая редакция!

Прошу передать мои вопросы Пучко Л.Г.
Вопросы к Людмиле Григорьевне Пучко (по 1-й книге, 2-ю не переработал). На стр.

112 есть таблица каналов слабых органов по дате рождения (по знаку зодиака). Я родился
23 августа. Одни считают, что я Лев, другие – Дева.

Вопрос: так кто же я? И сколько у меня каналов со слабыми органами?
На Востоке ко дню рождения добавляют еще 9 месяцев, во время которых мы в утробе.

Это существо кормят, лелеют, оно бьет ножками, короче, это уже живой человек и заслужи-
вает эти 9 месяцев и будет уже другой знак зодиака. Хочу знать Ваше мнение.

В таблице 1 и др. можно определить геометрические фигуры, в других – травы, а если
буквы взять от буквы имени, число взять за число даты рождения или сложить, как при
мандале, за основу диагноза взять ту же таблицу на стр. 112.

К чему я это все клоню. Мне кажется, что при работе с маятником могут быть сбои
и ошибки. У Вас даже есть на рис. 80 много причин, к тому же много других условностей.
Сначала молитва, ее нельзя читать. Читать молитвы – очень большой грех. А многие ли
знают их наизусть! И перед тем как просить Бога (а надо ангелов), сперва надо творить
молитву покаяния (а делаем ли мы это?).

Диаграммы вызывают тоже сомнения!
Если каждая черточка вибрирует, то сколько в них лишних (с моей точки зрения), зачем

дуги? На обратной стороне просвечивают другие рисунки, а есть страницы с двумя рисун-
ками. Экономия бумаги неуместная!

Хотелось бы добавить в Ваш вибрационный ряд руку, благоприятствующую в данный
день данному зодиаку. Ведь руки – это тоже деяние космоса.

А так, в остальном, Вы, Людмила Григорьевна, большой эрудит. Ведь надо же создать
капитал в медицине. Вам цены нет.

Мне 75, имею 2 высших, учусь в третьем – институт парапсихологии и народной меди-
цины. 10 лет назад – знакомство с Джуной, изучал дианетику, кавалер клуба сайентологов,
получил Сертификат Рейки 1 степени, на 2-ю собираю доллары. 15 лет – пенсионер, пере-
ехал за 340 км от Москвы. Здесь 3 раза был Пушкин у Вульфов, у нас писал «Зимнее утро»
и главы «Евгения Онегина», здесь бывала Анна Керн («Я помню чудное мгновенье…»). У
нас 13 домов и только в 4-х зимуют 4 мужичка и 4 старушки. В морозы утром бывает 0 °C.

По Рейки мой учитель – Ли. Он психолог, профессор, д.м.н., к.т.н., я его очень уважаю.
Он не смог понять, почему я уехал жить в деревню? Он мой гуру, президент Фонда пара-
психологии им. Васильева. Каждый выбирает себе учителя, я выбрал Вас, Людмила Григо-
рьевна.

Очень хочу быть Вашим учеником. 1-ю книгу я выучил наизусть. Спросите, что на 167
стр.? Отвечаю: рецепт салата, открывающий все чакры, и т. д. Проглядываю и 2-ю и вижу
опечатку на стр. 114 (рис. 20 исправить на рис. 116).

Вас видел и слушал в сентябре прошлого года на ВДНХ на книжной ярмарке. Много
лет назад я служил в женском авиационном полку на бомбардировщиках. Не надо объяснять,
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какие славные дочери нашей страны. Жизнь – подвиг. Считаю, что Вы достойны быть среди
них. Ваша жизнь – тоже подвиг.

Я понимаю, что мое новое «оружие» – это Подсознание. Это что-то неосязаемое, а
таблицы – это что-то надежное и осязаемое. Понимаю большое значение неоднократного
повторения принципиальной установки при составлении вибрационного ряда. Но сомнения
есть сомнения, и я решил с Вами поделиться ими, чтобы полюбить еще больше Вашу «Мно-
гомерную медицину».

Пора заканчивать, а так бы говорил и говорил с Вами.

С большим и горячим к Вам уважением, В.В.И.
 

Ответ
 

Уважаемый В.В.!

Спасибо Вам за Ваше теплое и такое эмоциональное письмо.
Но я хочу Вас заверить, что я никоим образом не претендую на роль Учителя. Более

того, я глубоко убеждена, что ни один человек, живущий на Земле, не может претендовать
на эту роль. Ведь Подсознание каждого человека гениально, и только Оно, будучи Боже-
ственной частицей в человеке, может указать Вам путь, предназначенный Высшим Разумом
исключительно для Вас, которым Вы и идете по жизни.

Я постаралась в трех своих книгах дать только те знания, которые помогут Вам
общаться со своим Подсознанием, извлекать оттуда полезную информацию, способность
очищения Вашего организма от всех негативных записей в Подсознании, накопленных за
всю Вашу долгую и, увы, нелегкую жизнь, нелегкую как в молодости, так и в старости. Я
считаю, что Вы уникальный человек, уникальный по своей жажде знания.

Если верить исследованиям как древних, так и современных философов, «стремление
к осознанию Непознаваемого Должно Быть, ибо оно есть залог эволюции и высшая цель и
смысл жизни». Я полностью согласна с таким определением.

От себя добавляю: это стремление к осознанию у Вас развито в очень высокой степени,
и Вы интуитивно поняли смысл Вашего существования. Ведь вопрос о смысле жизни встает
перед каждым, достигшим известного развития человеком, рано или поздно, на заре или на
закате его жизни неизбежно.

После небольшого философского вступления подробно рассмотрим Ваши вопросы, и
я постараюсь ответить на них.

1. По знаку зодиака Вы и Лев и Дева, т. е. Ваши психические черты должны совмещать
особенности психических портретов и того и другого знака, о которых можно прочитать в
любых астрологических изданиях.

Главное, что особенности психического склада человека, родившегося под определен-
ным знаком зодиака (или на стыке, как у Вас) и как бы сотканного из излучения этих знаков,
составляющих сущность человека, астрология передает, на мой взгляд, довольно прилично.
Этого нельзя сказать об астрологических прогнозах, которым доверять можно с определен-
ной вероятностью (D 20 %). Проанализируйте черты своего характера: разве Вы не чув-
ствуете в себе психических особенностей людей и того и другого знака? Я ведь тоже имею
аналогичную ситуацию: родилась 19 февраля (т. е. на стыке Водолея и Рыбы). Водолей –
просветитель, трибун. Рыба – чувствительный, самый мистический знак, склонный к созер-
цанию, размышлению, внутреннему покою. Это противоречивые знаки. И это противоречие
я в себе очень хорошо ощущаю и стараюсь корректировать свое поведение в жизни, «убла-
жая» и тот и другой знак.
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Что же касается самых «слабых» органов, то у Вас, к сожалению, они удвоены, т. е. при-
сущи и тому и другому знаку, а именно: легкие и толстый кишечник. Я думаю, не случайно
Ваше Подсознание подсказало Вам выход (по закону выживаемости) – уехать в деревню,
чтобы дышать чистым воздухом. В городе со слабыми легкими Вы бы не выжили. Кстати,
то, что не понял Ваш учитель Ли, задав Вам вопрос: почему Вы уехали в деревню? – поняло
Ваше гениальное Подсознание, а Вы чутко прислушались к нему, несмотря на то что, воз-
можно, у Вас на уровне Сознания были и другие соображения.

2. Во втором вопросе Вы, наверное, ошиблись – не ко дню рождения добавляются 9
месяцев перинатального (утробного) периода, а ко дню зачатия. Поэтому истинный знак
связан именно с днем рождения, а не днем зачатия, т. к. наша сущность строится под вли-
янием знаков зодиака в момент появления нашей сущности (сущности, а не личности)
на свет. Но кроме того, человек в перинатальный период подвергается влиянию огром-
ного количества воздействий, как положительных, так и отрицательных (инграммы, про-
граммы и т. д.), которые с помощью торсионных полей, открытых наукой, уже на клеточном
уровне записываются голографически в Подсознании и на некоторых структурах сознания.
Эти записи образуют своеобразную волновую матрицу, которую необходимо расшифровать,
чтобы избавиться от хронических болезней. Об этом Вы прочтете во 2-й книге.

3. Именно существование этой волновой зашифрованной матрицы не дает нам воз-
можности остановиться на той простой модели, которую предлагаете Вы, т. е. ограничиться
лечением только «слабых» органов от рождения с включением в вибрационные ряды излу-
чений от знаков зодиака сущности и числовых кодов личности. Наш организм – это слож-
нейшая система, где имеются центральный биокомпьютер (наш мозг) и периферические
биокомпьютеры, управляющие всеми телами на 7 уровнях управления. Эти отрицатель-
ные (негативные) записи практически полностью ломают у многих людей (почти у всех)
каналы управления всеми телами и являются причиной многих (если не всех) неизлечимых
современной медицинской наукой болезней. Как только мы снимаем эти причины, организм
самостоятельно восстанавливается. Методология снятия глубинных причин дается в книге
«Многомерная медицина».

Что касается ошибок, которые неизбежны у всех начинающих заниматься радиэсте-
зией, то их бояться не нужно, т. к. Подсознание само борется за жизнь, и оно не подскажет
Вам варианта, опасного для жизни. В крайнем случае составленный даже неправильно виб-
рационный ряд никогда не ухудшит состояния Вашего здоровья, а просто не поможет Вам, и
Вы останетесь, что называется, при своих интересах. Это доказано всей «логикой» поведе-
ния Подсознания и практикой применения вибрационных рядов при практическом исполь-
зовании их огромным количеством людей. А вот спасти Вас в минуту смертельной опасно-
сти вибрационные ряды смогут. Об этом свидетельствует опыт большого количества людей,
да и мой личный опыт.

Я не совсем поняла, как может чтение молитвы считаться грехом? Вы можете связы-
ваться с Высшим Разумом в любое время и любой форме (канонической или произвольной).
Эта одна из концепций, которая объединяет, а не разъединяет все существующие религиоз-
ные конфессии. А Ваша концепция относится к разъединяющей наподобие – молиться на
иконы или без них, сколько пальцев надо складывать – два или три (вспомним боярыню
Морозову и старообрядцев и т. д.). Здесь важен не обряд, а та мысль, которую Вы пытае-
тесь донести до Высшего Разума, осознание грехов за все Ваши воплощения и, конечно же,
покаяние. Когда оно будет, в начале или в конце, когда Вы наткнетесь в своем организме
на кармические инграммы, – это не имеет значения. Важно, что это произойдет, произойдет
рано или поздно. Но при этом важно наличие канала связи с Богом, который может быть
поврежден (за счет наложения каких-нибудь инграмм или программ) даже у истинно веру-
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ющих людей. Обнаружив это, надо немедленно с помощью вибрационных рядов восстано-
вить этот канал.

И последнее.
Да, действительно, каждая черточка вибрирует. С Вашей точки зрения, много лишних

дуг, просвечиваются рисунки, поэтому чертежи диаграмм вызывают у Вас сомнения. Самое
главное, нужно понять, что в основе диаграмм, начертания вибрационных рядов и других
манипуляций лежит Мысль. Например, количество дуг определяет количество защитных
энергетических потоков, защищающих Ваш вибрационный ряд (излучатель) от воздействия
внешних негативных сил. И поэтому это количество окружностей варьируется. В моей лич-
ной практике, когда я снимала родовое проклятие у родственника, необходимо было защи-
тить вибрационный ряд 120 окружностями, дабы спасти его жизнь, т. к. он внезапно почув-
ствовал себя очень плохо. Всплыло родовое проклятие, которое заблокировало на 95 % канал
управления Центральным биокомпьютером физического тела. После снятия родового про-
клятия родственник сразу почувствовал себя хорошо. Вы можете эти окружности, да и все
другие знаки и символы, входящие в вибрационный ряд, рисовать от руки, на любых бумаж-
ках, криво, косо, т. к. за всеми этими рисунками стоит «Мысль», и если Вы представляете
окружность, а рисуете, например, эллипс, торсионное излучение (мысль) будет от круга, а
не от эллипса. Вы можете даже ничего не рисовать, а мысленно представить ряд и держать в
памяти принципиальную установку. Все равно он сработает, но для большинства людей это
трудно сделать, т. к. требуется огромная концентрация внимания.

Наш организм – это самообучающаяся система. И при упорных тренировках можно
добиться такой степени содружества Сознания и Подсознания, что Вы будете работать мыс-
ленно. У некоторых это получается.

Ну вот это все, что я хотела Вам сказать. Многие возникающие у Вас вопросы можно
снять, прочитав мои другие книги. Желаю успеха, и дай Бог Вам здоровья!

С уважением, Л.Г. Пучко
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№ 8 Белогорск

 
! Вижу органы, как на рентгене…

? Что это?

Здравствуйте, уважаемая Людмила Григорьевна!

Пишет Вам Любовь Петровна. Мне 51 год, работаю психологом в школе. Во-первых,
большое спасибо Вам за такой огромный труд. Книга очень нужная. Я уже начала работать
по Вашей методике, не все получается. В частности, мне не совсем понятно, как работать с
вибрационными рядами. Я бы очень хотела поучиться очно, поэтому напишите мне, пожа-
луйста, когда и где проходят Ваши семинары, сколько это стоит? А пока я буду продолжать
работать самостоятельно. У меня в руке работает любой металл, камни, ракушки, дерево.

Людмила Григорьевна! Один раз я видела на человеке все тела, они расположены
вокруг человека полосками, но тогда я не знала, что я вижу, а органы видела, как на рентгене.
Поэтому я верю – это действительно все есть. На людях чего только нет, но многое я не могу
объяснить. Сейчас книга вышла и немного помогла мне понять кое-что из увиденного, но
все-таки еще есть вопросы. Например, на 3-х людях (двух женщинах и одном мужчине) я
видела такое черное овальной формы большое яйцо над головой.

Одна из этих женщин хронически больная психически, другая тоже лечилась у пси-
хиатра, но ей этого лечения хватило только на 1 год, сейчас она, можно сказать, медленно
погибает, идет атрофирование мышц, все у нее болит, нет сил. Врачи равнодушно относятся
к ней, наверное, из-за своей беспомощности.

Ну а 3-й – мужчина – алкоголик с психическими отклонениями, особенно это прояв-
ляется в пьяном виде. А весной прошлого года из окна своего кабинета я видела ярко све-
тящийся серебристого цвета шар, примерно 18x18 см, который висел над Землей минут 10,
затем стал удаляться и уменьшаться в размерах, потом лежал, как стеклышко, но уже в дру-
гом месте. У меня учитель в кабинете была в это время, мы вместе с ней наблюдали это
явление, может, в этом ничего необычного нет?

И еще я иногда провожу сеансы голотропного дыхания, результаты очень хорошие. У
нас в городе нет психотерапевтов, поэтому иногда своим знакомым помогаю, этому я научи-
лась у врачей, когда жила в Хабаровском крае.

Интерес к медицине у меня с детства. Среди моих друзей и родственников много меди-
ков. Тетя у меня всю жизнь лечила людей. Что-то и во мне есть, но талантливой я себя нико-
гда не считала. Мне казалось, что видеть все могут, если развить это. Но развитием своих
способностей я никогда не занималась, считала: если Богом дано, оно должно проявиться.
Я думаю, что увлекаться развитием таких способностей совсем небезопасно для своего здо-
ровья.
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